



PROYECTO EDUCATIVO *Madera de Ser*

Avda. Vicente Trueba, s/n • 39011 Santander • Teléfono 942 33 83 22 • Fax 942 35 41 23
e-mail: proyecto@maderadeser.com

MADERA DE SER

La actividad estrella del Proyecto Educativo “Madera de Ser”, la llamada **Jornada “Los bolos, identidad regional”** sigue teniendo un gran éxito en nuestros centros escolares y el grado de satisfacción entre nuestros escolares que profesores y alumnos manifiestan tras su participación nos hace pensar que el objetivo de este proyecto se está cumpliendo plenamente.

A lo largo del primer trimestre del curso 2016/17 han participado en el Proyecto un total de 1.439 alumnos, una cifra similar a la de otros años. Normalmente hemos señalado cuatro días semanales de actividad dejando un quinto para posibles suspensiones por circunstancias climatológicas.

Entre todos ellos, cabe destacar la presencia de varios jugadores de categorías menores que nos visitaron con sus respectivos centros educativos. Tal es el caso de Laura Pereira (actual Campeona Regional Femenina Escolar) con su IES Foramontanos de Cabezón de la Sal, Néstor Viar (actual Subcampeón Regional Alevín) con su CEIP Fernando de los Ríos de Astillero y cuatro alumnos; Raúl Pérez, Marcos Lavín (actual Campeón de España Infantil, Roberto López y Javier Expósito, del Colegio Apostolado de Ceceñas, que además son alumnos de la Escuela de Bolos Manuel García que dirige David Abascal, maestro y Director del Proyecto Educativo Madera de Ser.